
 

戸田市薬剤師会理事会 議事録       
 

日 時 令和６年７月９日 
出席者 

武長、野口、佐貫、小林、小澤、

鎌田、染川 場 所 あおば薬局戸田公園 

 

議 題 
（１） 「戸田市健康福祉の杜まつり」について 

（２） 非会員薬局 H P 掲載方法について 

（３） 日薬学術大会について 

（４） その他 

 

会議内容 
（１） 「戸田市健康福祉の杜まつり」について 

染川会長 今年の「戸田市健康福祉の杜まつり」は、１０月６日（日）に開催されます。 

企画担当は、地域連携委員会になりますので、小林先生よろしくお願いします。野口先生と総務委

員会として私も協力をします。 

参加意向回答書・計画書については、私が昨年に倣って後日提出します。 

また、昨年同様、参加者は、M C S の「とだ地域活動薬剤師の会」への登録者とし、開催及び参加（M 

C S への登録）の案内を８月上旬に全会員へメールすることになります。案内の文書は野口先生よろ

しくお願いします。会員へは、私からメールを配信します。 

９月中旬に都足福祉保健センターの説明会が開催されると思いますが、我々としては今から粛々と準

備を進めたいと思いますので、皆さんご協力をお願いします。 

 

 

 

（２） 非会員薬局 H P 掲載方法の件 

染川会長 

 

小澤理事 

 

染川会長 

小澤理事 

染川会長 

非会員薬局の薬局機能情報の HP 掲載方法について、現在のやり方をいつまで続けるか意見を聞き

たいと思います。 

自分の担当している作業はアナログすぎると思っています。他の薬剤師会の外注状況（eST-aid 等）

をどうなっていますか？ 

さいたま市、足立区、千葉市の薬剤師会は eST-aid を採用しています。 

いずれは外注の検討も必要だと思います。 

掲載料の入金管理についても、振込名が店舗名でなく法人名、振込金額の間違い、未入金等があり

非常に煩雑になっています。 

色々な不具合はあるとは思いますが、しばらくは継続します。並行して外注（eST-aid 等の導入）の検

討も行います。 

 

 

 

記録日 令和６年７月１１日 
記録者 染川智行 



（３） 日薬学術大会について 

鎌田理事 

 

小澤理事 

日薬学術大会の募集状況については、事前参加２１名、ボランティア４名です。 

カウントダウンについては、本町薬局が７月３１日までなのでよろしくお願いします。 

薬局内で検討されているので問題ありません。 

 

 

 

（４） その他 

鎌田理事 

 

野口副会長 

小澤理事 

野口副会長 

染川会長 

鎌田理事 

 

野口副会長 

 

 

 

野口副会長 

小林理事 

鎌田理事 

 

染川会長 

小林理事 

染川会長 

 

鎌田理事 

小林理事 

 

野口副会長 

 

 

野口副会長 

 

 

 

染川会長 

田辺三菱製薬から糖尿病の学術講演会の提案があり、演者が戸田中央病院の薬剤師で良いかとの

相談があったので皆さんの意見を聞きたいと思います。 

戸田中央病院の薬剤部であれば、薬薬連携の活動と重複するのでは？ 

薬薬連携とは、目的が違うので特に問題はないと思います。 

動員は問題ないか？ 

研修単位が発行できれば動員数が伸びるのでは？ 

今回の研修も研修単位の取得は難しいと思う。今回の研修もオンラインで実施する予定です。 

 

社協から薬剤師会として市民活動支援センターへの登録を勧められた。メリットは、H P への掲載、会

議室の無料利用、印刷機裁断機の無料利用、助成金の申請等がある。ボランティアの活動情報等は

多く入るが、必ずしも薬剤師会はボランティア団体ではないので必要性の判断が難しい。 

 

「とだ地域活動薬剤師の会」の会則、入会方法等の H P への掲載は可能ですか？ 

掲載は可能です。 

写真を掲載した方がわかりやすいと思う。 

 

入退会情報の H P への掲載は可能ですか？ 

可能です。 

入退会の際に随時掲載したいと思います。 

   

会員専用ページの「P C S 登録のお願い」は目的が終了したので削除した方が良いと思います。 

わかりました。削除します。 

 

今年もスタンプラリーは、社協、戸田市と共催で実施します。先日第一回の企画会議が実施されまし

た。今年は、私の他に会員２名も企画から参加し進めています。 

 

自立支援型地域ケア会議にサエラ薬局の野見先生から傍聴の希望があり、問題がなければ委員を

お願いしたいと思います。他にも行政から委嘱されている委員会が多数あるため、会員でも問題のな

い委嘱事業については、随時会員への案内を実施したいと思います。 

 

６月２５日〜２７日南部保健所管内薬物乱用防止指導員協議会主催の「ダメ、ゼッタイ。」青少年啓発

キャンペーンがイオン川口前川店で実施されました。新型コロナの影響で、令和２年度からはイオン

川口前川店内でイオン薬局の薬剤師と南部保健所の職員数名で小規模に実施されてきましたが、

今年は外部の薬剤師も１日数名参加できるようになったため、２７日に参加しました。来年度以降は、

青少年が集まる地域のお祭り等で実施することや、薬局の薬剤師や実務実習生等も広く参加できる



ように保健所に提案をしています。 

 

  

決定事項 
l 糖尿病の学術講演会の実施 

l 「とだ地域活動薬剤師の会」の会則、入会方法等の H P への掲載 

l 入退会情報の H P への掲載 

 

検討事項 
l 「戸田市健康福祉の杜まつり」実施方法 
l 薬局情報の戸田市薬剤師会 HP 掲載方法 eST-aid の導入について 
 

 


